

LA TOUR-D'AIGUES

La Centrale Villageoise du Pays d'Aigues poursuit son essor

Crée en 2015 sous l'impulsion du Parc Naturel Régional du Luberon (PNRL) et de CoteLub, la société Centrales Villageoises du Pays d'Aigues (CVPA) est gérée par un groupe de citoyens bénévoles.

Les objectifs réalisés

Le but : participer au développement des énergies renouvelables et inciter les habitants à faire des économies d'énergie. Conformément aux statuts, les actionnaires se sont réunis à La Tour-d'Aigues le 25 mai, en assemblée générale sous ma présidence de Jean-Michel Bostetter pour valider le bilan 2017 et le programme d'actions 2018 de la société.

"A la fin 2017 les 11 toitures publiques et privées de la première tranche d'installations photovoltaïques ont été réalisées dans le respect des objectifs financiers initiaux. Elles totalisent une puissance de 95,6 kWc et produiront environ 135 000 kWh chaque année", rappelait le président avant que les rapports d'activité et le rapport de gestion ne soient validés à l'unanimité des actionnaires



Les participants à l'assemblée générale de la société Centrales Villageoises du Pays d'Aigues. / PH A.C.

présents ou représentés.

Des familles "témoins actifs"

2018 sera une année de transition marquée par une pause dans les investissements et l'animation d'un programme d'actions en faveur des économies d'énergie. Ce programme comprend notamment le lancement du défi annuel 2018-2019 des "Familles à Energie Positive" (voir <http://www.familles-a-energie-positive.fr>), sur le territoire du Sud Luberon, qui se déroulera entre le

1er décembre 2018 et le 30 avril 2019. L'objectif est d'inviter tous les habitants du Sud Luberon qui le souhaitent à agir de façon concrète, mesurable, durable et conviviale sur les économies d'énergie.

Pour les familles participantes l'objectif sera de réduire leur consommation d'énergie (électricité, fioul, gaz, bois) de 10 % au moins entre deux saisons de chauffe, sans investissement et sans réduction de leur qualité de vie, uniquement par une attention quotidienne.

"Tous ceux qui le souhaitent

pourront y participer, qu'ils soient propriétaires ou locataires", rappelait Jean-Michel Bostetter, la SAS Centrales Villageoises du Pays d'Aigues assurera la logistique et l'animation.

Enfin, des réunions publiques seront organisées dans différents villages en juin, septembre et octobre pour recruter les familles volontaires dans le but de faire toujours et encore plus des économies d'énergie.

Alain CARLE

Pour plus d'informations écrire à paysdaigues@centralesvillageoises.fr